

PROMUEVE LA CEDHNL EL RESPETO A LAS PERSONAS INDÍGENAS

Con el fin de promover el respeto y el conocimiento de los derechos de la población indígena, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, lleva a cabo el curso “Derechos Humanos y Derecho de las Personas Indígenas”, en la Biblioteca Alfonsina de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

La inauguración oficial de este curso estuvo a cargo de la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, quien durante su mensaje destacó que a través del evento se busca brindar a las personas asistentes las herramientas y conocimientos necesarios que les permitan promover los derechos de este sector con una amplia perspectiva de derechos humanos.

“Los ponentes abordarán, desde diversos ángulos y perspectivas, los derechos de las personas indígenas desde los estándares e instrumentos internacionales de derechos humanos”, mencionó Velasco Becerra.

Durante este primer día de actividades, las y los participantes escucharon dos conferencias; una sobre “Derechos humanos y derecho a la igualdad y no discriminación”, y la otra respecto a “Derechos de la población indígena”.

Para mañana 23 de junio, se tienen programadas dos conferencias: “Panorama de la presencia indígena a nivel nacional y local”, y “Mecanismos internacionales y nacionales para la protección de los derechos de las personas indígenas”, las cuales serán impartidas por ponentes del Organismo, así como de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.